



Die Tore zur Allgäuer Festwoche sind offen – und Tausende Besucher kommen

Sie ist alle Jahre wieder ein Stelldichein bedeutender Gäste aus Politik, Wirtschaft und Gesellschaft: Die Eröffnung der Allgäuer Festwoche. Seit Samstag sind die Tore zu Wirtschaftsmesse, Kulturtagen und Heimatfest mitten in Kempten offen. Zu den ersten, die dort halt machten, gehörten neben Oberbürgermeister Thomas Kiechle (von links) mit Ehefrau Ulri-

ke auch Bayerns Wirtschaftsminister Franz-Josef Pschierer mit Ehefrau Marlies sowie CSU-Landtagsfraktionschef Thomas Kreuzer mit Mechtild Wittmann. Gesäumt von Mitgliedern der Traditionsvereine „Unterillertaler“ und „Bergmännle“ starteten sie ihren Rundgang. Weitere Beiträge zur Festwoche auf den folgenden Seiten. Foto: Ralf Lienert